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質問項目 町内公民館補助金の見直しについて

【質問要旨】

現在の町内公民館補助金制度は、補助金以外の費用は基本的に町内会負担となって

おり、町内会の規模により１世帯当たりの負担に不公平が生じているため、見直しを検討し

てはどうか。

【答弁要旨】 【 答弁者：市長 】

町内会の規模に応じた補助基準の見直しについては、現在、他自治体の補助制度を調

査するなど研究を進めている。本市の公民館を有する町内会の世帯数は、最も少ないとこ

ろで６世帯、最も多いところで１，５４７世帯と大きな違いがあるため、本市の実情に即した

補助基準のあり方を検討したいと考えている。なお、見直しに当たっては、公民館の共同利

用や公共施設の活用などを含め、今後の各地域における公民館のあり方の推移について

も注視しながら進めていく。

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和 年 月 日） 検討・対応中 実施不可

■令和６年１１月２１日現在

引き続き、県内外の他自治体の補助制度を調査し、見直しに向けた検討を進めている。

変更後

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和７年２月１２日） 検討・対応中 実施不可

■令和７年２月１２日現在

町内公民館補助金について、加入世帯数が少ない町内会の補助率を引き上げる見直し

を行い、令和７年度当初予算に関連する経費を計上している。


